



**St. Antonius
Männerschützen-
bruderschaft**

Brezelschießen 2014

Jahr für Jahr ist das Brezelschießen die erste offizielle Veranstaltung der „Männ“. So auch am 4. 1. 2014. Um 19.00 Uhr war Startschuss im Bürgerhaus zu Voesch. Geschossen wurde auf eine so genannte Spaßkarte – und anschließend auf eine Wertungskarte. „Mit rund 70 gemeldeten Mitgliedern war es eine sehr gut besuchte Veranstaltung“, so Patrick Osburg. Friedrich Nusslein-Heynen erreichte 398 von 400 möglichen Ringen und holte somit den ersten Platz vor Karl Heinz Rheinfelder (395) und Hans-Gerd de Haan (393) bei den Herren. Melanie Leygraf wurde mit 394 Ringen die Bestplatzierte bei den Damen. Sabine Glogen erzielte 393 und Gabi Leygraf 390 Wertungspunkte. Marc Frühauf schoss sich mit 390 Ringen auf's oberste Treppchen in der Kategorie passiv Herren und verwies Karl-Heinz Domin und Herbert Aretz auf die Plätze zwei und drei. Die Bestplatzierten nahmen die Preise von unseren Schießmeistern Patrick Osburg und Matthias Bruckes entgegen. Musikalisch führte Hans Wahlen durch den Abend. Die Stimmung war so gut, dass sich die letzten bis nach 3.00 Uhr gehalten haben.



v. li.: Patrick Osburg, Karl Heinz Rheinfelder, Melanie Leygraf, Marc Frühauf, Gabi Leygraf, Friedrich Nusslein-Heynen, Hans-Gerd de Haan, Herbert Aretz, Karl-Heinz Domin, Sabine Glogen, Matthias Bruckes
Foto: Thomas Greifzu

Vereinsmeisterschaften

Ende des Jahres 2013 fanden die Vereinsmeisterschaften der „Männ“ in verschiedenen Disziplinen statt. Neben vielen guten und sehr guten Ergebnissen ragten die 288 Ringe „Kleinkaliber aufgelegt“ von Uwe Schlabbers, in der Altersklasse „Luftgewehr aufgelegt“ die 299 Ringe von Siegfried Eiblmaier und in der Klasse „Senioren I“ Matthias Bruckes mit erreichten 296 Punkten besonders heraus. Herzlichen Glückwunsch. Mehr Informationen im Detail auf www.Antonius-Voesch.de

**Patronatsfest der
Voescher Männ**

Die St. Antonius Männerbruderschaft St. Hubert Voesch e. V. 1930 feierte am 18. 1. 2014 das höchste Fest der Bruderschaft. Das Patronatsfest wird in Gedenken an den Bruderschaftspatron, den heiligen Antonius, gefeiert – verbunden mit einem Essen, Tanz und einer riesigen Tombola. Nach dem Eröffnungsgottesdienst trafen sich die Mitglieder der Voescher Männ im Bürgerhaus. Der Vorsitzende Bernd Knott begrüßte alle Schützen-schwester und -brüder zum Familienfest. Voran unseren Pfarrer Pero Stanusic, das Königshaus mit Thomas Greifzu, Patrick Osburg und Detlef Frühauf, nebst ihren Frauen Königin Britta, Ministerinnen Sandra und Birgit, unseren Ehrenvorsitzenden Johannes Ingendae, den stellv. Bezirksbundesmeister Theo Kother, Sternkönig Detlev Büschges und unseren Alterspräsidenten Herbert Aretz.

Ehrungen verdienter Mitglieder



v. li.: Bernd Knott, Detlef Frühauf, Thomas Greifzu, Detlev Büschges, Bernd Ingendae, Theo Kother
Foto: Marcus Schmidt

Der Jubelorden für 60-jährige Mitgliedschaft wurde an Josef Spiegels vergeben. Thomas Greifzu und Detlef Frühauf erhielten das Silberne Verdienstkreuz. Der hohe Bruderschaftsorden ging an Detlev Büschges und Bernd Ingendae. Das bronzene Schießabzeichen erhielt unser Brudermeister und Stabsarzt Bernd Knott. Bezirksbundesmeister Theo Kother war persönlich vor Ort, um unsere

Mitglieder für ihr außergewöhnliches Engagement zu ehren. Gratulation den Geehrten für ihren besonderen Einsatz für die Bruderschaft und das Schützenwesen im Sinne der Zielsetzung des Bundes.

Ein Dank an unseren Festausschuss, welcher wieder einmal ein perfektes Fest organisiert hatte. Danke auch an unsere Freunde und Förderer, die dazu beigetragen haben, dass wir auch in diesem Jahr eine riesige Tombola hatten und allen, die unser Patronatsfest zum vollen Erfolg machten.

**„Voescher Hüttengaudi“
Karnevalsmotto der Männ**

Wie in den Jahren zuvor, ist unsere Karnevalsveranstaltung die Alternative zu all den Großveranstaltungen im Bezirk. Unter dem Motto „Voescher Hüttengaudi“ lassen wir auch dieses Jahr wieder das Bürgerhaus wackeln. Das Programm steht und die Akteure proben fleißig. Ihr könnt gespannt sein und euch schon heute auf die Gaudi freuen. Wie bekannt sind die Eintrittskarten schnell vergriffen. Sichert euch die begehrten Karten. Der Vorverkauf hat begonnen und Kartenvorbestellungen nehmen Dieter Buwalda, Tel. 02152 7137 oder Theo Bruckes, Tel. 02152 6924 entgegen. Vorgesehen sind folgende Termine: Samstag, 1.3.2014, 19.11 Uhr Sitzung (Einlass 18.00 Uhr), Sonntag, 2.3.2014, 15.30 Uhr Bunter Nachmittag (Einlass 15.30 Uhr) mit Kaffee und Kuchen vor der Veranstaltung.

Weitere Informationen auf www.Antonius-Voesch.de oder auf [Facebook.de](https://www.facebook.com/antoniusvoesch)
Für Glaube, Sitte, Heimat
Th. Greifzu

Spaß am Schießsport?

Dann ab nach Voesch! Nachdem die St. Antonius Männerbruderschaft die Satzung geändert hat, und nun seit einiger Zeit bereits erfolgreich etliche neue Mitglieder auch aus St. Hubert dazugewonnen hat, die das Mindestalter von 30 Jahren erreicht haben, kommt nun der logisch nächste Schritt.

Jetzt planen wir eine Schüler-Schießmannschaft zu eröffnen. Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren können die passive Mitgliedschaft erhalten und die sehr erfolgreiche Schießsportabteilung weiter voranbringen. Sie werden den fachgerechten Umgang mit dem Luftgewehr beim Training erlernen, und an den Wettbewerben der Bruderschaft, wie zum Beispiel den Rundenwettkämpfen und Vereinsmeisterschaften etc. teilnehmen. Bei Erfolg geht es dann weiter zur Bezirksmeisterschaft, Diözesanmeisterschaft, Landes- oder sogar Bundesmeisterschaft. Bei entspre-